

Bezirks-Volleyballturnier Turnerinnen, Gelterkinden 2025

Am Sonntag, den 30. März, fand in Gelterkinden das alljährliche Bezirks-Volleyballturnier der Turnerinnen statt. Auch wir vom TVG konnten mit sieben Turnerinnen ein Team stellen. Aufgeregt und voller Vorfreude trafen wir uns um 09:45 Uhr zum Aufstellen und Aufwärmen. Währenddessen trafen die restlichen 15 Teams aus dem Oberbaselbiet nacheinander in der Dreifachhalle ein und spielten sich für das Turnier ein. Der Startpfiff des Turniers fiel um 10:00 Uhr. Über den ganzen Tag verteilt spielten die Teams spannende Matches gegeneinander. Die Stimmung war ausgelassen, und das Publikum feuerte die Spielerinnen lautstark an. Mit viel Elan, Teamgeist und Humor gaben wir unser Bestes. Die Spiele waren von Anfang an packend, und jedes Team zeigte grossen Einsatz. Im Finalspiel traten die Teams aus TV Rünenberg und FR Ormalingen gegeneinander an. Es war ein spannendes und hart umkämpftes Spiel, das mit einer hervorragenden Teamleistung von Rünenberg endete. Sie sicherten sich damit den Sieg.

Nach dem aufregenden Finalspiel fand die Rangverkündigung statt, bei der die besten Teams gefeiert wurden. Die Teilnehmerinnen liessen den erfolgreichen Tag in entspannter Atmosphäre ausklingen. Das Turnier war ein voller Erfolg und sorgte für viel Freude und sportliche Highlights, die in Erinnerung bleiben werden.